



Cerritos

CRECEMOS JUNTOS

Gobierno Municipal 2018-2021

1. El desarrollo sustentable es el medio ambiente, la distribución equitativa, la participación, la interculturalidad, la creatividad, la autorrealización, la autonomía cultural e incluso para algunos autores con aspectos espirituales. Este trabajo trata de la construcción de escenarios de sustentabilidad en las instituciones de educación superior a través de la revisión de varios autores. Los escenarios posibles son el primer paso, después someterlo a legitimación mediante técnicas para el logro de consenso en la comunidad de la institución y ponerlo en práctica.
2. **3.** Desarrollo de energías • En la región Altiplano hay un campo de oportunidades para el desarrollo de la industria generadora de energía con visión sustentable, cosas que deben ser explotadas para atraer inversión y generar empleos, con una visión sustentable y de largo plazo. • Para multiplicar en el estado los campos de energía eólica y solar, para aprovechar las condiciones climáticas de la zona.
3. **4.** Cambio climático Tiene como meta hacer un estudio diagnóstico del impacto que está teniendo en la región el cambio climático; y por otra parte, intenta conocer y examinar qué políticas públicas existen para corregir su impacto sobre las actividades económicas y de manejo de recursos naturales por parte de las autoridades y de los habitantes de la región. Es producido por factores humanos o no, se han apreciado modificaciones evidentes en los patrones de lluvia, de temperaturas promedio, así como fenómenos cada vez más frecuentes como la falta de reposición del líquido en los mantos subterráneos y sobre todo la falta de agua en los ríos. Estos fenómenos inciden en la capacidad productiva de la industria cañera, así como de la producción ganadera que no pueden mantenerse sin el suministro de agua.
4. **5.** Resultados • San Luis Potosí ocupa el primer lugar en el país en emplear energía alternativa y sustentable para la electrificación de sus hogares, industria, servicios y actividades diversas, que se aplica también para la zona rural. • Se encuentra entre los tres primeros estados en el país con mejor servicio de atención telefónica y han sido abatidos sus lapsos de interrupción a solo 20 minutos, cuando el promedio internacional es de 1 hora 8 minutos.